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Dia da Independéncia é comemora
;.-Geralr, % o‘13fE‘?f’RorQm1ANi=J2

do com muito sucesso
Com (1 intengdo de dexpertar 0 irzrercsse pela pcirria e a conscie‘ncia civica, as comemorag?es do Dia 7 dz’ setembro, Dia da. Pcftria, movimenmmm as municfpios de Campo Largo, Balsa Nova,

Araucdria, Campo Magm, Form Amaz,()mr.\' e Pa{meira. Em algbms des.s'e.s' mun.icz’pios as comemoragées 12570 forum realizadas no domi

Campo Largo

Den tre tod as as

comemoragées realizadas na

Semana da Pétria, a mais

esperada é 0 desfile cfvico, que
em Campo Largo aconteceu no

dia 07, domingo, a partir das 9

horas, pelas principais was do

centro da cidade.
As comemoragées do Dia

da Pzitria tiveram inicio com 0

hasteamento das bandeiras em

fnente 51 Prefeituta Municipal, que
contou com a presenga do

Prefeito Newton Puppi, alguns
secretéxios e vereadores e demais

autoridades. Em seguida foi feita

a abertura oficial com a

participag?o do Coral da Erce.

O desfile cfvico teve a‘
participag?o de 17 escolas, 6

entidades esportivas, 4 CTGS e

outras entidades, dentre elas 0

Corpo de Bombeiros, a Polfcia
Militar, a Guarda-Mixim, o Sesi,
0 Grupo de Escoteiros dc

Campo Largo e Araucéria, o

Colégio Sagrada Famfléia, a

Escola J osé Alexandxe Sévio que
contou com a particig§g_z'i9d_z_3

A.P.M., 0 Internacionaf "i-Espoxtle

Clube, 0 Jeep Clube dc Campo

Largo. 0 coxreio, a ACICLA e a

Cabanha Mirante, que em

conjunto com outros CTGS,
marcou presenga com 0 desfile
de cavalos.

I
'

c» Araucarla
As festividades do Dia da Pétria, em Araucéria, tiveram infcio

no dia 31 de agosto, quando aconteceu 0 des? le civico, que rcuniu

vzirias autoridades, para ver a participagéo dc escolas, empresas,

organizagées e entidades, somando um total de 15 mil panicipantesl
O término das comemoragées acomeceu no domingo, 7 dc setembro,

quando foi realizada uma missa em A9510 dc (iragas. Apés a missa

foi feito 0 hasteamento das bandeiras. No perfodo da tarde, aconteccu

a atividade mais esperada, a Gincana Cultural, que contou com a

participagéio de muitas equipes, que unidas pelo espfrito civico
abxilhantaram 0 Dia da Pétria.

Campo Magro
O evento cfvico referents ao Dia da Pzitzia, aconteceu na ?ltima

sexta—feira (05) em Campo Magro. O des?le civico teve infcio as 15

horas, no centro da cidacie, oncie estiveram prescntes 0 Prefeito

Louvanir Menegusso, 0 secretzirio de educag?o e 0 povo, que apesar
do horé?o, compareceu e prestigiou 0 desl'ile4 Dando im’cio Ea

festividade aconteceu 0 hasteamento das bandeiras, em seguida
comegou 0 esperado des?le, que contou com a participagéio de

ngo dia 07, Manda antecipadas.
escolas estaduais e municipais, fanfarras e um pelot?o de soldados

dc Curitiba, onde os temas foram escolhidos pelos préprios
panicipantes, que abdlhantararn 0 evento com seus carros alegéricosi
O desfile desse ano foi 0 primeiro realizado pelo recém criédo

municfpio, que anteriormente fazia parte de Almirante Tamandaré. 5

Porto Amazonas
Em P0110 Amzizonas niio houve des?le civico, aconteceu apenas

uma concentrag?o no Ginzisio dc Esporces Alcides Gomes da Costa;

que tevc in fcio as 8 horas com 0 hasteamento das bandeiras:

Paniciparaln da concentrag?o as Escolas Estaduais, Munjcipais e rurais

do municfpio. Estiveram prescntes ao eve-mo autoxidades municipajs,
professores e diretores das escoias e a populag?o porto amazonense.

Palmeira
No1nunic1’pio dc Palmeira também nae hou ve des?le civicoi

No domingo (07), E13 8 horas, cm frame it Prefeitura Municipal,
aconteceu 0 hastcamento das bandeiras, com a presenga de algumas
escolas. Em seguida houve 0 discurso de algumas autoridades

municipais. O encerramento do Dia da Pzitria aconteceu as 18 horas
com 0 arriamento das bandeiras, com a presenga de a] guns alunég.

BalsaNova

CentreIntegradocomemora
Semana da

0 Cenmo Integrado “Julina
Claudine dos Santos”, que abrange
as Escolas Municipal 1° (16 Maio -

Ensino P16-Escola! e de 1° Grau e

Estadual Dr. Leniro Ribeiro
Bjttencourt - Bnsino de 1“ Gran, em

Campo Large, pmmoveu dumnte a

Semana da Péttia vérias atividades

cfvicas, despertando em todo oorpo
docente e disceme 0 senfunento

pa1riético,um1anto.quanto esquecido
'

nos dias do hoje.
Asemanafoicoordenadapela

Diretora do Subprograma daCultura,
Vera Beatriz Jacomasso,junEamcnte
com a Diretora Neiva Margarida
Zamboni e Prof-essoras regentes,
onde fomm enfatizados vénos temas

envolvendo o respeito pela Pétria,

Como: ca1ftazeS.j0gIa]§ Cantos cfvicos.

Pétria
1%

poesias, drunatizagées e vérios hinos,

além do Nacional.
Finalizando as comcmorag?es

civicas. foi convidado 0 Sargento
Nicoléio, que fez uma pralesua dando
énfase as Semido Civico aosjovens.

Em segujda, ele, acompanhado pelo
Sargento Eléi e pela Diretora Geral
Cristiane Rigoni, fizcram o

hasteamento das bandeitas, enquanto
era cantado 0 Him 51 Bandeira.

Escolas de Balsa Nova
recebem agasalhos da APMI

A Presidents da A.P.M.l. de

Balsa Novae I“ dama do municfpio,
Emilia Bora, explica que a emrega
dos agasalhos esté obedecendo um

cronograma, de forma a atender
todos os aiunos das Escolas
Municipais até 0 ?nal do ano letivo,

quando teré ?nalizada a quantidade
de 1200 agasalhos ao todo.

Acrescenta ainda, que ate‘ 0

presents foram atendidas as

escolas que necessitavam contar
com os agasalhos para a realizagfxo
do des?le de ()7 dc setembro. De

acordo com eia, a confecg?o
desses agasalhos eslzi sendo
realizada pela A.P.M.I..dentro de

um programa social estabelecido

pela Prefeitura Municipal de Balsa
Nova. A distribuig?o é feita
gratuitameme, nio iendo custo
nenhum para a fam?ia dos alunos.

Em Balsa Nova as

atividades dc comemoragiio do
Dia da Peitria foram realizadas no

domingo, dia 07. O inicio das

festividades foi marcado p01‘ uma

missa dc Ag?o dc Gragas,
realizada na Igreja Mat?z, as 9

horas. Na Praga 25 de Janeiro
houvc 0 hasteamento das

bandeiras segu?do pelo des?le
cfvico, que reuniu além do
Prefeito Edmundo Bora e da

primeira dama Emilia Bora,
demais autnridades municipais.
Foi um belissirno des?le na manh?

ensolarada de domingo, um dos

melhores dns liltimos tempos sob

aplausos do grande n?mero de

populares que se fez presents E1

comemoragzio. Destaque para a

Banda Municipal, que dcu urn

ritmo especial ao evento
abrilhantamdo 0 desfiie.
Participaram do desfile 14

escolas que se apresentaram com

muita criatividade. 0 prefeito
Edmundo Bora, elogiou 0

trabalho cxecutado pelas
diretoras das escolas que se

empenharum ao méximo para
nealizar um dos mais belos desf?es

de 7 de Sctembro vistos no

municfpio. 0 des?le contou com

apresenga das seguintes escolas:

Colégio Es-ladual Maria Luiza
Franco Pacheco, Creche

Municipal Brincando e Cn'ando,
Escola R. Municipal Herculano
Schimaleski, Escola Municipal
Joaquim Ribas de Andrade,
Escola R. Municipal Francisco

Bonato, Escola Estadual
Vereador Angelo Gequelim,
Escola R. Municipal Pedro de A.
Garret, Escola R. Municipal
Francisco A. Ramos, Escola R.

Municipal J oaquim de R. Soares,

Escola Estadual Juventude de

Santo Antonio, Escola Municipal
Dr. Mzirio Faraco, Escola R.

Municipal Itambé, Escola

Génesis, Escola R. Municipal
1050 Andrcassa.
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Secretaria punirzi crimes
contra 0 meio ambiente

Na ?ltima semana a

Prefeitura de Campo Largo
pubiicou em edital um decreto que

regulariza a ?scalizag?o ambiental
na cidade. A partir de agora, a

Secretaria Municipal do Meio
Ambiente teré meios de ?scalizar
e punir as contravengées
cometidas contra a nntureza. Além
da ?scalizagao municipal, a cidade
continua comando com a vistoria
de érg?os federais e estaduais do

setor. Esta medida tem 0 propésito
dc conter possiveis ates que
danifiquem temporéria ou

irrg-Jversivelmente a natureza.

Segundo Haroldo W(')'hl,

secretério municipai de Meio
Ambiente, dois funcionérios da

segretaria est?o sendo treinados

para realizar esta vistoria e aplicar
as leis. Ele ainda disse que a

legislag?o municipal seré cumprida
rigidamente, coibindo poluig?o e

_destruig5o ambientais.
Esta lei também poderei

fapagar erros do passado, jei que
:Campo Largo sofreu vérias
jsenalidades relacionadas E1

iirregularidades no sctor. Haroldo

fW6h1 explicou que :1 cidade pode
ipcrder muito com a falta de

lrespeito ecolégico. citou Como

Eegfemplo 05 mananciais.
'Atua1mente os municipios
precisam ter pulfticas d?

jareservagéo de rios e lengéis de

;ég._ua. Se algum problema for

detectado neste sentido, a cidade

perde verbas dc ICM ecolégico.
A lei ecolégica em um

municipio também é importante
para resguardar caracterfsticas
particulares de cada localidade.
por isso que existem uma lei
federal, uma estadual e uma

municipal. A federal trata de

assuntos mais gerais e amplos,
considerando aspectos
importantes, tratando do pafs como
um todo, a estadual prevé algumas
peculiaridades presentes no estado
e a municipal trata da cidade com
seus detalhes mais particulares.

Danes IrreversiveisA
-

7 As infrag?es, Segundo 0 Decretgo, foram di.‘vididos‘entre.le'ves,
graves, muito graves _e. griavfssimas. Esta_.c1a§si?c‘ar;?_p ‘tram da

_amp1iti:de dos danos causados5.As ixa£rag€JeS leves -sécraquelas que
nae tenhamécauéado dam, on que este.sejg.faéi_1m_e1it¢‘re§:qperéve1.
As graves representam danos mas recuperévci‘si'-AsI.muito
graves lem alta lesividade 2 cs danos 350 de dificil rc‘¢l:Ii13era950,r

enquanto
‘

as g1'avI’ssim-as 550 allzameute _le‘sivas‘ e. 0 dank: é

irrecuperévei. _ _ , . I
I ' '

Os infratarcs que ‘forem antuados e :;d1i?'c?atlbs.Z£eI?0 que
pagar multa, e mm o direito de_reoorrer em aiaé 15 dias.‘Os ?scais
disp?es de notas de noti?cgucio, auto de infrag?o, termo deembargjo,
interdi:;§o.e suspe?o, termo :d_e apieens?o e depésitog, e tenn dc

doag?o, ‘SO1ILlI'?,‘C'l1>b61'a,§§U.
"

- _ .

' ‘

O dinheiro re,colhido.d'a_s multas seré depositado no Fundol
Municipal de Meio Amhientee gerenciado pela Secretarié.'Miu1icipa1
do Meio Ambiente e pelo Conselho Municipal de Maia A-mbiente.
,Este,conselho seré composto por 1-epre’scn_t,an,tAes do adminisizrativm e

da spcicdédc organizada.TDesta:fo‘rma, 'tOdo.;o q1;inhe:im5 ?ispiinivél
parao sctor seré dirigido para obras prioritérias que se1*§d.de?nidas

por sens membms.-
' —

‘

‘
- v

'

Com :1 criag?o do-Conselho e do Fnndo, mais a.Iegisjiag5o
afnbiental prépria. Campo Largd conta com um bom aparato que
serviré para 0 future saudével da cidade. Além da educagfio ambiental,
0 municipio poderé punir aqueles que dani?cam 3 lesam um pattimbnio

‘

que é de lodos.

:55 Verbas para a habitagiio

jsecretéria de Habitag?ode Campo
Largo leva projeto £1Brasilia

f_'f'_ A Secretéria de Habitagéo
dc Campo Largo Marta Gofski
esteve em Brasilia. no Ministério
‘do Planejamento e Finangas
tentando viabilizar recursos para
sua secretaria. O projeto ievado

.por ela eséé sendo estudado, se for

aprovado na fntegra, ser?o

disponibilizadas verbas para sua

estruturag?o. O documemo pede
dinheiro para trcinamenio e

capacitag?o de funcionélrios.
realizag?o dc pesquisas no setor e

compra dc equiparncnto.
Marta Gorski entregou o

projeto para a Sccretziria de

Politicas Urbanas Maria Emilia de

Azevedo, que analisaré 0

documento. Durante a reuni?o, a

-secretéria de Habitag?o também
récebeu informagées dos que esté

sendo realizado em todo 0 pais
neste setor e no de saneamento.

A

A iniciativu de Marta
Gorski foi apoiada pelo Deputado
Federal Nedson Miqueleti. Foi ele

que informou 5 secretéria que o

Ministén‘o eslava liherando verbas

para estruturag?o dc Secretarias
de Habitagfto. Sabendo disso, a

sécretaria elaborou 0 projeto que
foi levado por Marta £1 Brasilia.

Os recursos que est?o
sendo pleileados servirzio para que

'a Secretaria dc Habitag?o de

"Campo Largo tenha uma base

para realizar trabalhos e?cazes no
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Peixes em Geral
Rua Dr. Osvaldo Cruz, 1366

F one: 292-3019

; oricu_Itura
"Ta .1 3”

alelures:Ell
.‘ 5Rua Dr. Xavier du Silva, 1044

municipio. aprovada e chegue o quanio antes,
Na ?itimix quarta-'feira', dia

10, a secrctéria Marta Gorski
esteve no Gabinete do Prefeito
Newton Puppi relatando suas

atividades em Brasilia. A

esperanga e’ que a verba seja

O'set'0r‘habitaéional é u"m dos que
merecem maior atengio neste
momenta. Com a instalag?o de

novas empresas em Campo Largo
a questio habitacional- deve
ganhar destaque extra.

Ateng?oproprieteirios
de ciclo motores

O Conselho Municipal dos Direitos da Crianga e do
Adolescents esté muito preocupado com a seguranga e integridade
fisica dos jovens campolarguenses, por isso alerta para 0 use indevido
dc veiculos “Ciclo Motores” (Jogs, Motonetas, etc.).

De acordo com a Lei 743/89 do CONTRAN. nenhum cidad?o
menor de 1 8 (dezoito) anos pode trafegar, em via pliblica. com vefculos

motorizados, salvo em terreno particular ou pré determinado. Portanto,
fica claro qua Os pais V50 ser responsabilizados penalmente portal
falha dc seus ?lhos.

O Conselho enviou na ?ltima terga-feira (09), um oficio ao

Comando da Polfcia Militar de Campo Largo pedindo maior vigor na

?scalizag?o e apreens?o de tais veiculos, que como qualquer outro
necessita de emplacamento e do recolhimento de taxas ao

CIRETRAN.
A quest?o é muito simples néo é permitido a nenhum cidadio

trafegar em via p?blica sem habilitag?o e esta 56 pode ser obtida aos

18 anos, portanto 0 assunto 6 de responsabilidade, também desse

Conselho e a preocupag?o maior esté no bem estar da populagio,
principalmeme das criangas e adolescentes.

Se vocé tem fiihos que circulam com esses veiculos, ?que
alerta e tenha consciéncia do que est?o fazendo e do que pode
aconlecer, para que mais tarde a situagio n?o venha causar
transtomos.

LII Festival de Comida
A

Chinesa
O H Festival de Comida Chinesa, promovido pelo Rotary Clube de

Campo Largo teve a sua data transferida para 0 dia 06 de dezembro. Esse

evento vai rca1iza.r-se no Ginésio [ngo Germer, a pnrtir das 20 horas.

Todos estao convidados a panicipar dessa fesea e conferir as delicias
da cuiinziria chinesa. Prestigie mais essa realizag?o.

MarildadoRocioPianaro%L T Psicéloga T j

*Especialista nos tratamentos de Neuroses;Doengas
Psicossomdticas; Depress?es

Rua Vereador Arlindo Chemin, 50/224
Campo Largo - Parané Fone: 976-0017

Campo Largo,T1M2 d_e setemhro de 1997 - Fagin-a_ SA
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O que vocé dzi Feira da
Louga de Campo Largo?

A Feira da Louga foi criacia em 1990 airavés da inicialiva de empresérios e da prefeitura, com 0

objetivo de divulgar a cidade e assim atrajr turistas. Hoje. 6113 31:21 7‘ edig?o, a feira jé é tradicional em

Campo Largo.
E13 (5 realizada no Cemro Esportivo e Cultural Rondinha, mais conhecido come Polent?o, pois 151 o

espago é major. No infcio deste ano, cogitava-se que a feira poderia ir para 0 Parque Barigiii, em Curitiba,
pela falta de recursos para os empresérios bancar sozinhos a feira. Mas em discuss?o, os empreszirios, a

prefeitura e o Sindicato das Ind?strias de Louga e Cer?mica decidiram realizar uma parceria com outros

segmentos da sociedadc para a feira permanecer em Campo Largo.
A feira serve para apresentar as tendéncias e coleg?es para 0 préximo am) e também mostrar a

cidade nacionalmente. O pole-ncial cer?mico e de louga da cidadc é muito grande, transformando!a em

“Capital Nacional da Louga”.
Confira a seguir a opini?o de aiguns campolarguenses a respeito da feira e sua realizag?o na cidade.

“Nunca tinha participado, é

a primeira vez que vim. Eu gostei,
aqui tem de tucio, muito variado e

muito bonito. Acho que é uma
étima oportunidade para as

pessoas conheceram 0 que é feito
na cidade e divulgar para fora
dela". Erci Cardoso - do lar

(Goiés).

“Eu ache que a feira é uma
boa idéia, porque aqui nae ha

muitos locais para ir. F3 também um

divertimento. A feira é uma coisa
boa para as empresas de lougta da

cidade, porque vai divuigar o seu

trabalho. O locai é bom porque tem

mais espago”. Viviane
Massuquetto - do iar (Campo
Largo).

“E interessante e bonita,
mas acho que 0 pessoal da cidadc
1150 esté colaborando muito. pois
0 movimento esté pequeno. Acho

que 0 pessoal da cidade n?o esté

prestigiando. E uma atragzio para
21 cidade, pela facilidade de

acesso”. Edino Costa -

comcrcimm-.‘ (Curitiba).

“Acho a feira boa, mas

deveria ter mais atrativos, nfto

somente louga e porcelana. Ela
devexia scr mais divulgada e ser

mais diversificada. Ouvi
comentérios de que seria levada

para 0 Barigiii, achava muito
melhor lei, pois atrairia mais
pessoas”. Silvio Bianco - chefe

de escritério (Campo Largo).

(Zafé

GRAN-GAL
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“Acho uma coisa boa purzx

os empresérios e pequenos
empreszirios que podcm ajudar na

venda dos produtos. Campo Largo
precisa de divulgag?o e 2: {him é um

bom meio para isso. 0 local é bom,
facilita 0 (106530 (3 nine hzi outro onde

possa ser realizada”. Marcelo
Lupes A uuténonmo (Campo Largo).

“Tendo em vista os outros

anos, ela esté mais orgazaizada e

mais diversi?cada e com mais
criatividade, esté muito boa. Ache

que deveria ser realizada mais no

centre da cidade, mas n?o fora

daqui. Se sair dc Campo Largo vai

tirar um pouco das nossas raizes”.
Rose Bichibichi — funcionéria
pliblica (Campo Largo).
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escapamentos para
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